

MITSUBISHI CORPORATION ELIGE A CAF COMO SUMINISTRADOR DE LOS TRENES PARA EL PROYECTO CON MYANMA RAILWAYS

CAF ha sido seleccionada por Mitsubishi Corporation para el diseño y suministro de 246 modernas unidades diésel-eléctricas (DEMU), como subcontratista dentro del contrato adjudicado por el Ministerio de Transporte y Comunicaciones de la República de la Unión de Myanmar a Mitsubishi Corporation. El contrato abarca por una parte el suministro de once trenes de seis coches destinados al proyecto de mejora de la línea ferroviaria circular de Yangon, y por otra el suministro de treinta trenes más, también compuestos por 6 coches, para el proyecto de mejora de la línea ferroviaria Yangon - Mandalay II.

El volumen de la operación con CAF supera los 500 millones de euros y está financiado a través de un préstamo internacional en yenes bajo un acuerdo firmado entre los gobiernos de Japón y Myanmar, cuya cobertura no solo incluye la parte de suministro de trenes, sino también cubrirá la mejora integral de la infraestructura para ambas líneas, incluyendo la modernización de los sistemas de señalización, obras de vías y mejora de las estaciones.

La primera línea donde irán destinados 11 de los nuevos trenes, denominada línea circular, recorre a lo largo de sus 46 km el centro de Yagon, la ciudad comercial más grande de Myanmar, y gracias a este proyecto se prevé reducir en 60 minutos el tiempo necesario para recorrer dicha línea, para lo que actualmente son necesarios 170 minutos..

Por otro lado, los otros 30 trenes darán servicio en la línea Yangon - Mandalay, que une a través de sus 620 km la propia ciudad de Yangon con Naypyidaw, capital del país, y con Mandalay, segunda ciudad por importancia a nivel comercial, donde también se verá reducido significativamente el tiempo de viaje, en este caso de las aproximadamente 15 horas actuales hasta unas 8 horas, una vez se haya finalizado el proyecto.

Ambos proyectos son parte de los planes del gobierno de Myanmar para mejorar la red de infraestructuras del país con el objetivo de mejorar la calidad de vida de su población, contribuyendo en la modernización del transporte interno y potenciando el desarrollo socioeconómico del país, a la vez que apuesta por un transporte más sostenible y dotado de los últimos avances tecnológicos que optimicen la seguridad y comodidad del pasajero.

En los últimos años, el Grupo CAF ha consolidado una estrecha colaboración estratégica con Mitsubishi Corporation, desarrollando varios proyectos de gran éxito, algunos de los cuales ya se encuentran en operación. En concreto, podemos señalar el suministro de material rodante para la Línea 1 LRT de Manila en Filipinas, el Metro de Estambul y la construcción de un sistema de transporte en la ciudad de Canberra, Australia.

Con este nuevo contrato, el Grupo CAF, que cuenta con presencia en los cinco continentes, incrementa su presencia en el continente asiático, donde ha desarrollado proyectos como son el suministro de unidades de metro para Hong Kong (China), tranvías para la ciudad de Kaohsiung en Taiwán, así como unidades de metro para Nueva Delhi en la India, países alineados con las formas más avanzadas en el ámbito de los sistemas de transporte.